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 Listen to this article

« L’Eternel est grand et très digne de louange, et sa grandeur est insondable ».

Psaume 145:3.

Comme chaque année, l’Eternel a dirigé les pas de ses enfants vers Vigy où se déroulait
notre conférence habituelle.

Cette rencontre comme toutes celles qui ont précédé, a été honorée par la présence de
frères et de soeurs enthousiastes et désireux de cette communion fraternelle qui procure le
bien-être de l’esprit et la paix du coeur.

Notre Père céleste nous a honorés de la présence de frères et de soeurs ou amis, venus des
USA, de Pologne et de Roumanie. Les moments bénis passés ensemble nous ont permis de
nous rapprocher encore plus de Dieu et de Sa Parole.

C’est dans un esprit de fraternité chrétienne, que le frère J. S. à qui incombait la tâche de
présider le premier jour, invita le frère J. S. à exposer le premier sujet de cette rencontre :
« Une petite Ville ». Le thème choisi était fondé sur les paroles de l’Ecclésiaste 9:14.

Cette petite Ville (le jardin d’Eden) avait peu d’habitants (Adam et Eve). Un roi puissant
(Lucifer – Satan) marcha contre elle et l’investit. Il éleva contre elle de grands forts (le
mensonge, la perversion, la corruption, l’incrédulité, le péché et la mort).

L’espoir naquit du fait d’un homme pauvre et sage (Jésus-Christ) qui sauva la Ville par sa
sagesse. Esaïe 61:1.

C’est dans un esprit de continuité que le frère J. L. nous présenta son exposé qu’il intitula :
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« Pourquoi le Seigneur est venu, et que demande-t-il à ceux qu’il a choisi » (Jean 3:16-18).

« Car le Fils de l’Homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu ». Luc 19:10.

Il nous appartient, à l’image de Notre Seigneur qui manifesta une pleine obéissance à la
volonté du Père jusqu’à la mort, de consacrer notre vie entière pour sa cause. Ce travail doit
être ininterrompu et sera couronné par l’honneur réservé à tous ses disciples.

« Ils me feront un sanctuaire ». Exode 25:8 a été le verset choisi par le frère D. W.. Cette
intervention s’est voulue comme un sujet-débat, sur :

— Les origines d’Israël et sa chronologie.

— La nécessité d’un sanctuaire et son descriptif.

— La période d’utilisation du Tabernacle.

— Les péripéties de cette période.

Le sujet a été intéressant car il nous a rappelé toute l’histoire du peuple d’Israël charnel qui
a été une image pour les choses futures. C’est au travers de ce Tabernacle (Spirituel) que le
peuple du Seigneur a le contact avec notre Bon Père Céleste.

Le frère H. P. a choisi pour clore la journée un sujet très important : « Savons-nous
pardonner ?  » (Matthieu 6:12). Il nous a mis en éveil en présentant tous les aspects du
pardon qui doivent venir du plus profond de notre coeur et non du bout des lèvres. Cette
qualité chrétienne est la plus difficile à mettre en pratique. Elle est la mesure selon laquelle
Dieu se comporte avec nous.

L’exemple du serviteur impitoyable décrit en Matthieu 18:23-35 doit attirer toute notre
attention. Soyons toujours prêts à pardonner.

Après le repas du soir, le frère D. W. nous présenta un bref aperçu vidéo sur le site de la
prochaine conférence internationale de MISKOLC (Hongrie) qui aura lieu si Dieu le veut
l’année prochaine.
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Cette projection fut suivie par un autre film vidéo présenté par le frère J. S. sur les moments
les plus marquants qu’il a passés en compagnie de sa famille parmi les frères aux USA.

Le lendemain, ce fut le frère J. W. qui invita le frère R. L. à nous présenter le sujet qu’il a
choisi en 2 Chroniques 26 : « Le Péché d’OSIAS ».

Osias, en tant que jeune roi, fit ce qui est droit aux yeux de l’Eternel. Il s’appliqua à
rechercher Dieu qui le bénit.

Lorsqu’il fut puissant, son coeur s’éleva pour le perdre. Il pécha contre l’Eternel.

Cet exemple nous permet de voir combien dangereuse est la prospérité, car elle mène à
l’orgueil qui conduit inévitablement à la chute. Ces réflexions nous ont permis de mieux
comprendre l’esprit d’humilité qui doit nous guider.

Le second sujet nous a été présenté en langue polonaise par le frère J. S.. La réflexion porta
sur les paroles de Jean 3:25 et sur Lévitique 14:8,9 : « La purification ».

Jean le Baptiste eut une mission importante à remplir lors de la première venue de notre
Seigneur, comme cela est indiqué en Matthieu 3:1-4.

La chorale chanta ensuite quelques cantiques à la gloire du Seigneur. Toutes les voix
faisaient vibrer nos coeurs de louanges à l’Eternel.

Le frère A. D. exposa ensuite un sujet sur les Alliances. Ce sujet est très vaste mais combien
important.

La Bible mentionne trois Alliances essentielles qui sont toutes montrées dans la famille
d’Abraham :

— SARA représente l’Alliance Abrahamique (la plus importante).

Isaac, son fils, représente Christ (Tête et Corps) Galates 3:16.

— AGAR représente l’Alliance de la loi.

Ismaël, son fils, représente la nation Juive.
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— KETURA représente la Nouvelle Alliance.

Ses enfants représentent l’humanité rétablie à la perfection de la nature humaine.

Pour terminer cette rencontre mémorable, le frère B. B. parla d’un sujet qui doit
caractériser notre vie : « L’activité pour le Seigneur ».

Elle nous est décrite au travers des enseignements de Notre Seigneur et des apôtres.

Notre comportement doit être calqué sur celui de Christ : Matthieu 11:28-30. Nous devons
chacun en particulier travailler à notre Salut. 2 Pierre 1:5-11.

Ces deux journées ont été riches en conseils, en recommandations chrétiennes. Elles ont
constitué la partie théorique de notre apprentissage. Maintenant il nous appartient
d’assurer la pratique dans la vie de tous les jours, envers Dieu et nos frères.

Beaucoup de frères et soeurs ont eu à coeur de nous transmettre leurs salutations. Les
pensées pour chacun d’entre nous émanaient principalement de ceux qui empêchés pour
des raisons de santé ou par l’éloignement n’ont pas eu le privilège que nous avions de nous
rencontrer mais leurs coeurs étaient très proches des nôtres.

Toute l’assistance a manifesté le désir de transmettre en retour les sentiments chrétiens à
tous les frères et soeurs, de France et de l’étranger.

2 Timothée 3:14-17.


